

Sobre el tema, dijo que la Canciller se debe reunir con el Presidente para hablar sobre el tema.

La canciller María Ángela Holguín dijo que el país ha recibido la solicitud global de Estados Unidos para admitir presos de Guantánamo, pero que aún no se ha estudiado ni tomado ninguna decisión al respecto.

Este viernes, la canciller insistió en 'La W' que no hay ningún avance sobre este tema y que se reunirá con el presidente Juan Manuel Santos y el ministro de Justicia, Alfonso Gómez Méndez, para hablar sobre el asunto.

«Hay hacinamiento en nuestras cárceles; tendríamos que hacer un análisis a profundidad», dijo sobre la petición que hizo Estados Unidos.

En Uruguay hay versiones que afirmaron que Colombia y Brasil podían sumarse a la decisión de Montevideo de acoger al menos a 5 reclusos de los 154 que permanecen en la prisión.

«Nosotros hemos visto los acercamientos que ha habido con otros países de la región, yo creo que esto en general es con todos los países del mundo porque se necesita de alguna manera poder tener algún lugar para que los detenidos de Guantánamo puedan tener una vida», agregó Holguín.

El presidente estadounidense, Barack Obama, anunció su intención de cerrar el penal antes de que finalice el año, y aunque avanzan las conversaciones con naciones extranjeras, existen obstáculos para su ejecución, como los 86 presos yemeníes cuyo país de origen se encuentra en una situación de inestabilidad que no ofrece garantías para su repatriación.

Actualmente, Colombia enfrenta una crisis carcelaria en materia de hacinamiento. Según cifras del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario (Inpec) publicadas en mayo pasado, el índice de hacinamiento en las cárceles del país era del 55,2 %, superando en 41.802 internos la capacidad del Establecimiento Reclusorio de Orden Nacional e Internacional (Eron).

A pesar de que las cárceles de carácter nacional del país tienen capacidad para albergar a 76.066 presos, actualmente hay 120.387 reclusos que copan la capacidad del sistema penitenciario, una situación que es motivo de constantes llamadas de atención de instituciones que velan por los derechos humanos.

www.eltiempo.com/politica/ee-uu-pide-a-colombia-recibir-presos-de-guantanamo_13741417-

**'No se ha estudiado nada sobre acoger presos de Guantánamo':
Canciller**